



やらまいか

クラブテーマ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let's Enjoy Rotary

会長/大木健市 幹事/林 博宣 会報委員会/中西弘徳・宇野秀幸 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局/豊川市豊川町辺通 44 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 FAX0533-86-8889 HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

本年度第22回 通算1506回 平成29年12月12日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	11/28 修正出席率
		66名	40名	64.5%	93.5%

ゲスト：豊川高校 相馬三孝校長 松永光雄男子駅伝部監督 ビジター：(なし)

★会長あいさつ

大木健市会長



こんにちは。本日は、全国高校駅伝出場の豊川高校さんの応援激励と加藤雅美さんの新入会員スピーチ

をして頂く例会です。加藤さんのお話を楽しみにしています。

今は、忘年会真っ盛りの季節ですが、この忘年会について、私の私見を述べさせていただきます。この忘年会を開くということは、我々は過ぎたことは水に流して綺麗さっぱり忘れて、来年は来年で頑張ろうと言う事なのでしょう。この考えは、一年草の生き方でありませぬ。今年は綺麗に避けなかったけど、来年きっと綺麗に咲くように努力しましょう。ということです。しかし、今年綺麗に咲けなかったのに、どうして来年は綺麗に咲けるのでしょうか。綺麗に咲こうとするならば、気温、水、肥料などの対策が必要です。ましてや、人間が今年の反省を行わないで。気分を入替だけで上手く行くはずがありません。日本人は、農耕民族であるがゆえに、1年単位で物事を考え処理する習性があることは事実です。時代はどんどん変わっていきます。1年単位で考えるのではなく、3年5年10年、場合によっては50年100年で考えていく必要があります。

例えば、地球温暖化問題。これは今現在の問題と言うよりは100年後の問題です。アメリカのトランプ大統領がこの問題を「某国の嘘」と決めつけ対策を怠れば、ツケを払うのは将来の世代です。そのツケは極めて甚大であると予測されています。人類が絶滅するかもしれない危機が襲ってくるのです。トランプ氏だけではなく、我々は100年後に人類が絶滅するかもしれないと言われて、どれくらい危機感を抱けるのでしょうか。人類は、現在の小事に大騒ぎする割には、将来の大事を過小評価する傾向があります。この温暖化に危機感を抱く人は、極めて少ないと言わざるを得ません。人類の劇的進化により、100年後に人類を滅ぼしかねない切迫した状況になっています。

RI 会長が、来年4月22日のアースデーまでに、会員1人1人が1本の植樹をして下さいと言っています。ガバナーがクラブ戦略委員会を設置して、将来を見据えた活動をする様に言っているのも、正しく、この温暖化が背景にあるからです。年を忘れる忘年会でなく、新しい年を望む望年会にしたらいかがでしょうか。ご提案申しあげます。

★幹事報告

林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ
米山功労クラブの感謝状について

★全国高校駅伝出場激励金の贈呈式

◎杉浦元保青少年奉仕委員長あいさつ



今日は、全国高校駅伝に出場される豊川高校さんへ、応援激励金を贈呈させていただきます。

◎応援激励金の贈呈



◎豊川高校・相馬校長のご挨拶



こんにちは。今日は、貴重な時間に、本校の駅伝部の大会結果報告の場と激励金を頂きまして心から感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございました。

去る11月5日に行われた全国高校駅伝愛知県予選会において、男子駅伝部が昨年に引き続き優勝をすることが出来ました。4年連続の5回目の全国大会出場を獲得することができました。常日頃の監督に指導、そして、しっかりと応えている選手たちの結果だと思っております。絶対に忘れてはならないのは、多くの地域の皆様方のご支援ご声援への感謝の気持ちだと思っています。

駅伝部男子の監督も、監督就任2年目になります。本人の指導のモットーとして、人間力無くして競技力の向上無しとして指導をしています。本来ならば、代表生徒や選手も同行して、皆様方からのご支援ご声援を肌身で感じて、感謝の気持ちを育ませるのが本来であると思いました。文武両立の部分を大切に

したいので、本日は学校で授業を受けております。本日の事は、しっかりと伝えさせていただきます。感謝の気持ちをしっかりと持って、皆様方からのご支援ご声援を力に変えて、都大路を全力で駆け抜けて、しっかりと襷を繋いで、少しでも良い結果報告が出来るように頑張ってもらいたいと思います。本日はありがとうございました。

◎松永監督のごあいさつ



こんにちは。このような場を設けて頂きましてありがとうございます。チーム紹介をさせて頂きます。チラシの前列で賞状

をもっている生徒は、1区から7区を走った選手たちです。この7人含む10人でエントリーして全国大会に臨みます。10人中7人は、三河地区の出身の生徒です。今年はエース不在と言われる年ではありますが、総合力では全国に10番以内に入れる力を持っています。その力を発揮して、8位入賞を目指してします。皆様への感謝の気持ちを12月24日発揮して、良い報告が出来るに頑張っ参ります。本日はありがとうございました。



★新入会員スピーチ

加藤雅美会員



こんにちは。新入会員スピーチと言う事なので、私の生い立ちとここまでに至る経歴をお話させていただきます。

生まれは、鳳来町の川合の宇連ダムの近くで生まれました。1歳の時に御津町に引っ越

して、御津北部小学校、御津中学校を卒業しました。小学校3年生の時に、いつも喧嘩をする神谷君が柔道を習っていることを知り、私も柔道を初めて高校まで柔道をやりました。高校は豊川高校の柔道部でした。神谷君のお陰で、柔道3段まで取ることが出来ました。

昭和59年に豊川高校卒業とともに、現在のデンソーに柔道部もあったので就職をしました。ちょうどバブルの頃で、残業、残業で、給料は良かったのですが、体はボロボロになって来て、精神的にキツイと思っていた頃に、一回りも上の人が私の部下になることになりました。その時は班長代行という立場にあったので、職場を盛り上げて頑張っていましたら、「お前は、何を向きになって仕事しているんだ」と言われました。そして、「お前は、高卒だから、定年するまでに等級が2つ上がるだけだぞ」と言われました。私は、本当に素晴らしい会社に入って、借家だったので自分の家を建ててという夢があって頑張っていました。夜勤で家で寝ていた時に、テレビに野茂選手が大リーガーに行くというニュースを見ていて、私も一発逆転と思いました。

当時、デンソー勤務中も土日に水道屋でアルバイトをしていた関係もあって、10年勤めた会社をやめて、地元の水道屋に勤めました。ここで色々勉強をしていく中で、トヨタ系の会社の中でぬくぬくと生きてきたことに気づきました。世の中は、こんなにも厳しいんだと感じました。まず、賃金が3分の1になりました。

その頃に新聞を読んでいたら、水道業は市町村の指定がないと仕事が殆どないけど、平成10年から規制緩和で免許があれば、指定工事店になれることを知ったので、これに掛けてみよう水道屋を開業しました。

そこからが地獄の始まりでした。1年、地元の水道屋に勤めて独立をしました。ですが、コネもないし、仕事もないし、悪い奴は寄って来るし大変でした。仕事は朝から晩までやるのですが、お金がもらえない、採算の合わない仕事を何年もやり、32歳ぐらいの時に莫大な借金になってしまいました。従業員も10人ぐらいいたので、給料を払うと借金が増えるという状態でした。

これではダメだと思って、水道屋なのに運送まで初めてしまいました。パンを運ぶ仕事をしましたが、またまた借金が嵩みました。

そこでやめれば良いのに、次は電話の電信

柱を立てる仕事にも手を出しました。1本建てると10万円と聞いていたのですが、年々下がり、最終的には1本2万円になりました。やればやるほど赤字になりました。

従業員の顔を見ていて、あっちもこっちも手を出してはダメだと思いました。心底、水道屋になると決めまして、そこからコツコツと仕事をしました。雨が降れば、1軒ずつ家を訪ねてセールスをしました。多い時には100軒ぐらい訪ねました。下水の復旧もありまして、仕事が少しずつ増えて行きました。40歳を過ぎる頃に仕事も落ち着いて、借金も少しずつ減って行き、今に至っております。今は、ちょっと信用も出来て、メーカーさんからの仕事もいくつか来るようになりまして、従業員にも給料を払って、飯も食えるようになりました。

昭和63年に御津町消防団に入りました。10年間、消防団員をしました。48歳の時に、たまたま行った寿司屋で、御津の方面隊長に会い、副団長をやれと言われました。昔は、消防の団長や副団長を受けると、田畑が無くなると言われたぐらいでした。家に帰って嫁さんに話したら、離婚すると言われたぐらいでした。何とか4年間続けまして、色々なことを経験させて頂きました。丁度、御津町消防団の再編成の時で、大変ではありましたが、現在は豊川と同じように分団がまとまるようになりました。本当に良い経験をさせて頂きました。

今回、方面隊長、副団長が終わった後に、ロータリークラブのお仲間に入れて頂くと言う事で、また一つ勉強が出来ると嬉しく思っています。

最後に、火の用心三唱をしたいと思いますので、皆様ご起立をして頂き、ご唱和頂ければと思います。豊川宝飯ロータリークラブ、豊川市、東三河、無火災無災害を祈念しまして、火の用心、火の用心、火の用心。どうもありがとうございました。

★ニコニコボックス

大沢茂樹会員 妻の49日法要が無事に終えることが出来ました。

大島嗣雄会員 結婚記念日を祝って頂き

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員